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PROCÈS-VERBAL 
Comité de parents du Centre de services scolaire de Laval 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 19 février 2024 19 h 00 

En visioconférence Zoom 
 

Liste des présences :  
 

TITRE ECOLE PRENOM NOM STATUT 
Représentant Alfred-Pellan Kim Beaulieu Présence 
Substitut Alfred-Pellan Tallia Hallmona Absence 
Représentant Charles-Bruneau Chloé  Handfield Absence 
Substitut Charles-Bruneau Aurélie Acoca Absence 
Représentant Cœur-Soleil Mélanie Rivest Présence 
Substitut Cœur-Soleil Viviane Belleau Absence 
Représentant Coursol Virginie  Rhéaume Présence 
Substitut Coursol Myriam Sauriol Absence 
Représentant CQPEL Chantal Trudel Présence 
Représentant Curé-Antoine-Labelle Hélène  Bourassa Présence 
Substitut Curé-Antoine-Labelle Khadija Ben El Barguia Absence 
Représentant de la Cime Bethsaïda  Guerrier Présence 
Substitut de la Cime Jean-Philippe Decarnin Absence 
Représentant De l'Arc-en-ciel Hugues Ferron Présence 
Substitut De l'Arc-en-ciel Vanessa Sura Absence 
Représentant De l'Avenir Ionut Alin Matei Absence 
Représentant De l'Équinoxe Josée-Anne  Tremblay Présence 
Représentant de Val-des-Ruisseaux Sophie Bérard Absence 
Substitut de Val-des-Ruisseaux Émilie Rouillard Absence 
Représentant Demers Christine Thériault Présence 
Représentant des Aventuriers Gyslain Mary Dave Guiateu Kouam Absence 
Substitut des Aventuriers Rocha Marco Absence 
Représentant des Cardinaux Christian Pineda Absence 
Substitut des Cardinaux Pierre-Luc Gagnon Absence 
Représentant des Cèdres Aziza Hafidi Absence 
Substitut des Cèdres Amine Belmoujoud Absence 
Représentant des Ormeaux Dominique  Vaillancourt Absence 
Substitut des Ormeaux Frédéric Moreau Absence 
Représentant des perséides Fatma Alawieh Absence 
Substitut des perséides Sophie Lanoix Absence 
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TITRE ECOLE PRENOM NOM STATUT 
Représentant du Boisé Frédérick Viau Présence 
Substitut du Boisé Cassandra Dumervil Absence 
Représentant du Bois-Joli Steve  Louokdom Absence 
Substitut du Bois-Joli Jessica Doré Absence 
Représentant du Parc Balkis Joseph Présence 
Substitut du Parc Jacinthe Aubin Absence 
Représentant du sommet Saloua El Alami Présence 
Substitut du sommet Amina El Amrani Absence 
Représentant ÉÉIL Julie Cummings Présence 
Substitut ÉÉIL Said Issaoun Absence 
Représentant Eurêka Jean Karl Présence 
Substitut Eurêka Jean-Max St Fleur Absence 
Représentant Fleur-de-Vie Olivier  Laforme Présence 
Substitut Fleur-de-Vie Andrée-Anne  Côté Absence 
Représentant Fleur-Soleil Yanick Gauthier Absence 
Représentant Georges-Vanier Myriamme Vaillancourt Présence 
Représentant Hébert - CCSEHDAA Véronique  Lacombe Absence 
Substitut Hébert Dominique Meunier Présence 
Représentant Horizon Jeunesse Chantal Bordeleau-Liboiron Présence 
Substitut Horizon Jeunesse Nathalie  Jourdain Absence 
Représentant J.-Jean-Joubert Catherine Talon-Bergeron Présence 
Substitut J.-Jean-Joubert Maude Tremblay Absence 
Représentant Jean-Lemonde Abbie  Vogel Présence 
Substitut Jean-Lemonde Chantale Boudreault Absence 
Représentant Jean-XXIII Sarah Lecours Absence 
Substitut Jean-XXIII Daniel Limoges Absence 
Représentant l’Aquarelle Martin Saulnier Présence 
Substitut l’Aquarelle Majidi,  Ouail Absence 
Représentant l’Envolée Danielle Gutierrez Absence 
Substitut l’Envolée Andréa Banica Absence 

Représentant le Baluchon Geneviève Léger-Filiault Présence 

Substitut le Baluchon Charles Drouin-Racine Absence 
Représentant le Petit-Prince Cédric Girouard Présence 
Substitut le Petit-Prince Émilie Rochon Absence 
Représentant le Sentier Cargil  Édouard Absence 
Substitut le Sentier Christine Desnoyers Présence 
Représentant le Tandem Patrick Dulong Boudreau Absence 
Substitut le Tandem Jeannik  Brion Présence 
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TITRE ECOLE PRENOM NOM STATUT 
Représentant Leblanc Sébastien  Molaire Présence 
Substitut Leblanc Jonathan Deom Absence 
Représentant L'Envol Sylvain Dauphinais Présence 
Représentant Léon-Guilbault Anise  Milien Absence 
Substitut Léon-Guilbault Christian  Delfasse Absence 
Représentant les Explorateurs Hugues  Lecompte Présence 
Substitut les Explorateurs Karine Trudeau Absence 
Représentant Les Quatre-Vents Simplice Manbangui Absence 
Substitut Les Quatre-Vents Junior Mazile Frantsy Absence 
Représentant les Trois-Soleils Louis-Gabriel Carrier Présence 
Substitut les Trois-Soleils Julie Roberge Absence 
Représentant L'Escale Isabelle Boulay Présence 
Substitut L'Escale Komi  Bikor Aziankou Absence 
Représentant L'Harmonie Anne-Julie D'Amico Présence 
Représentant L'Odyssée des jeunes Stéphanie Lessard Absence 
Substitut L'Odyssée des jeunes Anne Thivierge Absence 
Représentant L'Orée-des-Bois Sorinel Silvian   Giscan Présence 
Substitut L'Orée-des-Bois Jennifer Malouin-Therrien Absence 
Représentant Marc-Aurèle-Fortin Karine Simon Présence 
Substitut Marc-Aurèle-Fortin Sherri Lee Jones Absence 
Représentant Marcel-Vaillancourt Marie-Lou Damphousse Présence 
Représentant Mont-de-La Salle Jean Karl Présence 
Substitut Mont-de-La Salle Brigitte Auclair Absence 
Représentant Notre-Dame-du-Sourire Anna Esanu Présence 
Substitut Notre-Dame-du-Sourire Valérie Vaillancourt Absence 
Représentant Paul-Comtois Noémie Boulanger Absence 
Représentant Paul-VI Emmanuelle Cassamajor Absence 
Substitut Paul-VI Elizabeth Léger Absence 
Représentant Pépin Maroua Alaoui Abou Barakat Absence 
Substitut Pépin Amélie Généreux-Vien Absence 
Représentant Père-Vimont Gaëlle Jacques Présence 
Substitut Père-Vimont El Bhyry Keltoum Absence 
Représentant Poly-Jeunesse Geneviève Boismenu Présence 
Substitut Poly-Jeunesse Hélène Bourassa Présence 
Représentant Raymond Madjid  Brahmia Absence 
Représentant Sainte-Béatrice Ghislain Bourgeois Présence 
Substitut Sainte-Béatrice Mourad Hadjem Absence 
Représentant Sainte-Dorothée Charles Roux Présence 
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TITRE ECOLE PRENOM NOM STATUT 
Substitut Sainte-Dorothée Kim Tien  Huynh Présence 
Représentant Sainte-Marguerite Guillaume Lavoie Présence 
Substitut Sainte-Marguerite Caroline  Bélanger Absence 
Représentant Saint-François André Dagenais Présence 
Substitut Saint-François Josianne Bourassa Absence 
Représentant Saint-Gilles Maria Gabriela  Padilla Sampson Présence 
Représentant Saint-Julien François Perrault Absence 
Représentant Saint-Martin Marie-Anne Arragon Absence 
Substitut Saint-Martin Patrick Dulong-Boudreau Absence 
Représentant Saint-Maxime Amal  Chaanin Présence 
Substitut Saint-Maxime Isabelle Bouchard Présence 
Représentant Saint-Norbert Rym Chikouche Présence 
Substitut Saint-Norbert Vincent Lemieux Absence 
Représentant Saint-Paul Radouane Filali Absence 
Substitut Saint-Paul Al Roubab Al Rifai Absence 
Représentant Simon-Vanier Sara Musacchia Présence 
Substitut Simon-Vanier Guerline Michel Absence 
Représentant Val-des-Arbres Nadjat  Terfaia Absence 
Représentant Villemaire Mathieu  Raymond-Alary Présence 
Substitut Villemaire Krystel Doucet Absence 
Représentant RCPAQ François  Paquet Présence 

 
 
 
 

Procès-verbal 
 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance; 

Amal Chaanin, préside la séance. Elle constate le quorum et ouvre la séance à 19h04. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour; 

Il est proposé par Hélène Bourassa, représentante de l’école Curé Antoine-Labelle, d’adopter l’ordre 
du jour tel que modifié : ajout du point 2 -Questions du public. 
 

CP 2024-02-19-001 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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3. Suivis et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du Comité de parents du 29 janvier 2024; 

Aucun suivi n’est à faire. 
 
Il est proposé par Myriamme Vaillancourt, représentante de l’école Georges Vanier, d’adopter le 
procès-verbal de la rencontre du 29 janvier dernier. Un suivi sur la procédure de vote sera cependant 
effectué.                  SUIVI 
 

CP 2024-02-19-002 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Consultation sur les horaires des écoles ;  

Madame Chaanin indique que c’est un point informatif dans l’attente que la consultation soit 
présentée aux C.É des écoles, et de leurs retours et commentaires.  

 

5. Soirée Hommage aux bénévoles; 

Le président apportera les recommandations du CP pour l’organisation de la soirée par le comité 
organisateur.  

 

6. Projet pilote Confinement barricadé; 

Le projet ayant débuté en 2022-2023 avec le personnel scolaire, 4 établissements scolaires en ont fait 
l’expérience avec des éléments ressortant pour améliorer le projet. 

La phase 2 concernant le déploiement dans tous les établissements du CSS de Laval, aura lieu cette 
année. 

Monsieur Hugues Lecompte qui a fait partie du projet pilote incite les membres à en parler aux CÉ pour 
mieux sensibiliser les élèves et le personnel, et explique le déroulement de la pratique. 

 

7. Interventions des membres :  

7.1 Mot du président ;  

Patrick Dulong-Boudreau est absent.  

7.2 Information par le président du Conseil d’administration ; 

Madame Amal Chaanin indique qu’une rencontre s’est tenue et durant laquelle, il y a eu : 
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• Présentation du rapport annuel avec deux personnes du public : madame Lortie et 
monsieur Larochelle 

• Question concernant une école à l’est de Laval 

• Désignation d’un membre de la communauté 

• Démission d’un membre de la communauté 

• 2 candidatures ont été retenues et désignées  

• Modification de l’acte d’établissement de l’école Jean-Piaget et de l’école Alphonse 
Desjardins 

• Discussion à propos de l’intelligence artificielle et de ses enjeux 

• Confirmation de la date de livraison de la nouvelle école secondaire de Pont-Viau 

 

7.3 Information du RCPAQ ; 

Entretiens de pauline : 5 séances offertes gratuitement par le RCPAQ pour les parents d’enfant 
primaires ou secondaires 

Monsieur Paquet présente Pauline Ladouceur et émet des commentaires à propos de ses capsules 
offertes au RCPAQ, une note concernant les activités annulées durant la grève ou à cause du plan 
de rattrapage a été émise par le CSS de Laval, les frais seront remboursés aux parents s’ils en font 
la demande. 

Julie Cummings informe les membres qu’’étant donné qu’il y a eu interruption du service de 
transport durant la grève, le service sera remboursé pour les parents payeurs (programme 
musical, choix école…) au prorata des jours annulés. 

Une discussion s’ensuit à propos du remboursement des activités des programmes enrichis. 

Monsieur Lecompte propose aux membres d’amener ces points en CÉ pour voir quelles seront les 
alternatives : reprise ou remboursement des activités. 

La prochaine rencontre du RCPAQ aura lieu le 28 février prochain.  

 

7.4 Information par la déléguée du CCSEHDAA ; 

Madame Véronique Lacombe est absente. Myriamme Vaillancourt informe les membres que la 
rencontre du 5 février a été annulée étant donné qu’il y a eu présentation du plan TEVA à la même 
date. 
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7.5 Information par la déléguée du RCP-3L ; 

Amal Chaanin informe les membres qu’une rencontre a eu lieu le 19 janvier dernier, au cours de 
laquelle il y a eu discussion sur  

- le transport électrique et son utilisation lors de parcours scolaires, ainsi que sur les avantages 
et inconvénients de ce moyen de locomotion. 

- Possibilité de se doter d’une politique pour le temps d’écran à des fins non pédagogiques (au 
sein de l’école) : SDG, dîner,  

Il y a ensuite intervention de monsieur François Paquet à ce propos, et dont voici la citation 
intégrale :  

En ce qui concerne le temps d’écran dans les classes, l’OPP peut donner son avis aux parents du 
conseil d’établissement sur tout sujet qui concerne les parents, ou sur consultation par les 
parents. Le CÉ peut également, s’il est autorisé par vote d’au moins deux tiers de ses membres, 
donner au directeur de l’École son avis sur toute question propre à faciliter la bonne marche de 
l’école. Un tel avis ne peut toutefois porter sur les sujets visés aux articles 19 (droit de 
l’enseignant), 96.5 (méthodes et moyens pédagogiques), 96.20 (besoin en personnel) et 96.21 
(conventions collectives). 
Lorsque le directeur ne donne pas suite à un avis du CÉ qui le requiert, il doit lui en donner les 
motifs. 
L’OPP donne son avis sur tout sujets qui concerne les parents et doit émettre ses commentaires à 
la direction. Selon l’art. 256 : lorsque des SDG sont ainsi assurés et des parents lui en font la 
demande, le CÉ forme un comité de parents du SDG composé du responsable du SDG, du directeur 
de l’école ou son représentant et de trois à cinq parents élus par et parmi les parents d’élèves qui 
fréquentent ce service. Ce comité peut faire au directeur de l’école, au CÉ et au CSS, ses 
recommandations à l’égard des services de garde, notamment sur les contributions financières 
exigées pour ses services. 
L’ordre du jour appartient au conseil d’établissement, et tant qu’il n’est pas adopté, les membres 
peuvent y ajouter des points. 
 
Monsieur Olivier Laforme souligne que c’est le président du CÉ qui rédige l’ordre du jour, 
conjointement avec la direction, et qu’à la demande des membres, des points peuvent y être 
ajoutés en varia. 
 

7.6 Informations par les représentants (Maximum 20 minutes total, inscription avant la séance). 

Virginie Rhéaume demande s’il est possible d’élargir la consultation des élèves à toutes les écoles. 

Christine Thériault informe qu’à l’école Demers, il y a eu consultation sur l’environnement auprès 
des élèves qui se sont grandement impliqués. 
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Aziza Hafidi de l’école des Cédres : un CÉ élèves est mis en place, et tout se déroule bien. 

Anne Julie d’Amico de l’école de l’Harmonie : il y a eu consultation des élèves 
sur le sentiment de sécurité dans l'école  

8. Varia ;  

Aucun 

 

9. Levée de la séance. 

La prochaine rencontre est prévue le 18 mars 2024 à 19h. 

À 20h20, l’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Aziza Hafidi, représentante de l’école des 
Cèdres de lever la séance. 

 

CP 2024-02-19-003 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

Geneviève Boismenu  Amal Chaanin 
Secrétaire exécutive  Vice-Présidente 

 


